

ÁVILA 6

DIARIO DE ÁVILA MARTES 22 DE ABRIL DE 2008

# El Cites inicia su traslado a la nueva Universidad de la Mística

**Todo preparado.** La biblioteca y el mobiliario serán lo primero que se lleve el Centro Internacional Teresiano Sanjuanista (Cites) a la que será su sede a partir del próximo mes de mayo.

**Primeras actividades.** Las primeras actividades que se celebrarán en la nueva sede serán varios cursillos que se desarrollarán el mes que viene, según informó el director del centro, Francisco Javier Sancho.

• En principio se ocupará sólo una parte del nuevo edificio, que se encuentra ubicado en una parcela de 12.000 metros cuadrados en la calle Arroyo Vacas de la capital abulense.

LUIS CARLOS SANTAMARÍA / ÁVILA  
«Aunque no queremos hacernos demasiadas ilusiones por todo lo que ha pasado, sí que esperamos que en mayo estemos en la nueva sede». Son palabras de Francisco Javier Sancho, director del Centro Internacional Teresiano Sanjuanista (Cites), quien mantiene esa fecha para el traslado a la que será nueva sede de la Universidad de la Mística, y de hecho asegura que ya se han iniciado los trámites para el cambio, en principio sólo a una parte del nuevo edificio, que se encuentra ubicado en una parcela de 12.000 metros cuadrados en la calle Arroyo Vacas de la capital abulense.

Sancho confirma que la biblioteca y el mobiliario será lo primero que se lleve el Cites a la que será su nueva sede a partir del próximo mes. «Ya tenemos

embaladas algunas cosas y estamos preparando la forma de traerlas a este nuevo edificio. Sólo estamos a expensas de la colocación de unas puertas para el traslado de la biblioteca, que también está preparada», comentó Francisco Javier Sancho.

**DETALLES PENDIENTES.** El actual estado de las obras está pendiente sólo de «algunos detalles, alguno de ellos importante, pero tal y como van las cosas en mayo podremos venir a vivir aquí», declaró el director del Centro, para quien «cuando finalmente nos cambiemos será un alivio», a pesar de que en un principio no se ocupará todo el edificio, «sólo estaremos en una parte, para luego, con el paso del tiempo, ir ocupando todo el resto».

Después de haberse acumulado sucesivos retrasos que han ido postergando las primeras actividades que se celebrarán en la Universidad de la Mística, serán finalmente unos cursillos que se desarrollarán el próximo mes los que inauguren los actos que tendrán como sede un nuevo centro que entre los meses de septiembre y octubre albergará tres congresos internacionales.

Los sucesivos retrasos han provocado que el presupuesto pase de 6 a 12 millones de euros

finalmente unos cursillos que se desarrollarán el próximo mes los que inauguren los actos que tendrán como sede un nuevo centro que entre los meses de septiembre y octubre albergará tres congresos internacionales.



Estado que presentan actualmente las obras de la Universidad de la Mística. / L.C.S.

A los trastornos que han supuesto los retrasos por no poder disponer del centro en la fecha en la que en un principio estaba prevista (octubre pasado), se suman también los financieros por estos retrasos, que han provocado que el presupuesto inicial de seis millones de euros se haya doblado, y finalmente la construcción del edificio costará doce millones de euros.

Para sufragar esos gastos desde el Cites se solicitó un préstamo hipotecario a 30 años, y además se cuenta con un destacado volumen de donativos y ayudas, «para lo que contamos con el trabajo y el compromiso de toda la orden y confiamos en que llegue alguna ayudita más», comentó a este periódico Francisco Javier Sancho.

## ► Dos años y medio de retraso

La obra que concluirá con el nuevo edificio de la Universidad de la Mística en la capital abulense ha estado rodeada de varias vicisitudes por las que acumula cerca de dos años y medio de retraso. Después de rescindir dos contratos con las constructoras que llevaban a cabo los trabajos, finalmente el Centro Internacional Teresiano Sanjuanista decidió asumir el control directo de las obras y realizarlas mediante subcontratas. Esta decisión se tomó en mayo de 2007, después de que surgieran varias diferencias entre los promotores de la obra y la constructora que operaba en aquel momento, TecProgres. Algo parecido sucedió en el año 2005, cuando el Cites llegó a un acuerdo con la empresa que por entonces realizaba las obras, Constructora San José, para que no siguiera desarrollando los trabajos. Esa decisión se adoptó después de que la empresa quisiera encarecer en 2,5 millones de euros el coste de la obra, además de dejar abiertos los plazos de finalización. El citado acuerdo supuso el pago a la constructora de 400.000 euros por los trabajos que hasta ese momento había realizado, relativos a la urbanización de los terrenos, movimientos de tierra y parte de la cimentación y de la galería subterránea. Tras ese primer contratamiento, se acordó ejecutar las obras por fases, adjudicándose la primera a las empresas Mora-Gil y EmasD, iniciándose en junio de 2005 y terminando un año después. La segunda fue la que arrancó con TecProgres en agosto de 2006, hasta la rescisión del contrato en mayo de 2007.

Dos perros junto a sus monitores durante un curso de adiestramiento

